
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 14.01.2021
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dr. Visnja Jakopec
Dr. Kirsten Fittinghoff
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Aufgrund der Coronasituation findet die Sitzung über WebEx statt. Die
Stimmberechtigung ist unabhängig von der Anzahl der anwesenden Räte
gegeben.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Svenja hat viele Mails beantwortet, Ehre geht raus

→ Spüldienst: Wir haben eine Spülmaschine, dieser Punkt fällt in Zukunft
weg
Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat

→ Arbeitskreise

→ sonstiges

Top 2:   Austausch mit der Studienkoordination
 Es gibt verschiedene Standpunkte von Studenten, dass Praktika

entweder stattfinden oder eben nicht stattfinden. Ersatzleistungen sind
schwierig zu stellen, da man dann ja ein Jahr komplett doppelt belegen
müsste.

 Es gab ein Problem mit einer Infoveranstaltung für das 3. Semester.
Hier kam an einigen Stellen nicht an, dass es diese gibt.

TOP 3:       Jahresausblick
 Kirsten und Visnja werden vermehrt digitale Infoveranstaltungen

anbieten - ca ab Mitte März
 Kirsten ist auf der Studienorientierungsmesse 21.01 14:30-15:15
 Wahl so April/Mai
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TOP 4:       Umzug in den neuen Raum und Schlüssel
 Kirsten prüft, ob sie noch die Möbelliste im Downloadordner hat

 hat sie, Info ist in sciebo von der FS
 Jannik schließt sich mit Fr. von Bebben kurz, der Vertretung von Jan

Galle
 Visnja regt an, dass wir uns eine schriftliche Info holen, dass wir noch

unsere Altlasten im alten Raum lassen können, damit nicht hinterher
wer meckert, dass da unser alter Scheiß steht

 Alte Dokumente müssen ans Uni-Archiv, die prüfen, was davon weg
kommt

TOP 5:       Sonstiges:


Ende der Sitzung: 18:15
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Svenja Hermanns


